

Jahresbericht 2011 / 2012 zuhanden der 47. ordentlichen Generalversammlung vom BSV Rot-Weiss Sursee



1. Einleitung

Das Präsidentenamt beim BSV Rot-Weiss Sursee ist wieder besetzt

Nach langer und reiflicher Überlegung habe ich der Anfrage von Paul Bussmann, das Präsidentenamt beim BSV RW Sursee zu übernehmen, zugestimmt. Somit hat sich die lange und intensive Suche, welche an der letzten Generalversammlung zusätzlich noch mit der Auflösung des Vereins gekoppelt wurde, erledigt. An der ausserordentlichen Generalversammlung im November 2011 wurde ich von den anwesenden Vereinsmitgliedern zum neuen Präsidenten gewählt.

Auch im Vereinsjahr 2011 / 2012 wurden die vielen und auch anspruchsvollen Aufgaben durch den Vorstand bestens gelöst. Für die gute Zusammenarbeit und das grosse Engagement gebührt allen Vorstandsmitgliedern mein Respekt und Dank.

Leider wird die Suche nach freiwilligen Helfern, Schiedsrichtern, Vorstandsmitgliedern, Trainern, Funktionären usw. immer schwieriger. Das Vereinsleben kann aber nur durch die Freiwilligkeit langfristig überleben. Deshalb an dieser Stelle mein Aufruf an alle, um eine gute Zukunft für den BSV RW Sursee zu sichern: „Mach mit, helf mit“.

Sportlich, wie auch finanziell darf der BSV RW Sursee am kommenden 15. Juni 2012 auf ein gutes erfolgreiches Vereinsjahr zurückblicken. Der Jahresbericht des Präsidenten soll dazu einen Rückblick der wesentlichen Schwerpunkte vermitteln.

2. Sportliche Leistungen

1. Ligaerhalt der ersten Herrenmannschaft, Aufstieg in die 2. Liga / Damen 2

Die 1. Herrenmannschaft konnte nach dem letztjährigen Wiederaufstieg eine neue Saison in der höchsten regionalen Liga bestreiten. Das junge teils unerfahrene Team zeigte in einer äusserst ausgeglichenen Liga eine gute, erfreuliche Leistung. Dass der Ligaerhalt erst mit dem Auswärtssieg gegen den Aufsteiger Malters im letzten Spiel sichergestellt werden konnte, verdeutlichte einerseits die Ausgeglichenheit der Liga, aber auch der grosse Wille und die Moral der Mannschaft, das von Trainer Philippe Meyer geforderte Minimalziel (Ligaerhalt) auch zu erreichen.

Die 2. Damenmannschaft des BSV RW Sursee war in der dritten Liga klar das Mass aller Dinge. Erst nachdem der Meistertitel bereits gewonnen war, wurde (leider) doch noch das erste Meisterschaftsspiel verloren. Die Mannschaft konnte den verdienten Titel als Saisonabschluss beim gemütlichen Zusammensein in der Sporthalle Kottenmatte gebührend feiern. Dank dem Titelgewinn rettete das Team der 2. Damenmannschaft auch den Platz in der 2. Liga. Recht herzliche Gratulation zum tollen Erfolg.

Sicherlich einen tollen Saisonabschluss durften die MU 13 Junioren erleben. Sie haben sich in der Meisterschaft für das Finalturnier um die Schweizermeisterschaft qualifizieren können. In Möhlin und Rheinfelden spielten sie wacker um den Titel mit. Herzliche Gratulation der Mannschaft und dem ganzen Betreuerstab.

Rückblickend wurden die gesteckten Ziele der Mannschaften in den meisten Fällen erreicht. Erwähnenswert ist auch die gute Arbeit, welche in den Juniorenmannschaften geleistet wird. Die gute Ausbildung von jungen Spielerinnen und Spielern bilden das Fundament für eine gute handballerische Zukunft des BSV RW Sursee.

3. Finanzielle Lage

Erneut positiver Rechnungsabschluss

Der Vorstand vom BSV RW Sursee freut sich, seinen Mitgliedern auch in der Saison 2011 / 2012 einen positiven Rechnungsabschluss präsentieren zu können. Grosse Anstrengungen an den Anlässen, Lotto, Cup Final 4 sowie der Wirtschaftsbetrieb haben neben den Sponsoringbeiträgen zum Erfolg beigetragen. Der Vorstand wird sehr bemüht sein, mit den zur Verfügung stehenden Mitteln bedacht umzugehen.

4. Anlässe

38. BSV-Lotto

Das BSV-Lotto, welches wiederum im Nordsaal durchgeführt wurde, war ein toller Erfolg. Nach dem etwas geringer ausgefallenen Lotto des Vorjahres, konnten die gesteckten Ziele diesmal vollumfänglich erreicht werden. Allen Verantwortlichen und Helfern ein herzliches Dankeschön

26. Schüler-Handballturnier 2012

Nach dem Jubiläumsturnier 2011 konnten wir auch dieses Jahr ein Schülerturnier durchführen. Leider waren die Anmeldungen etwas geringer als im Vorjahr. Nichtsdestotrotz wurde vom OK ein gutes und spannendes Turnier organisiert, welches allen Teilnehmenden Spass gemacht hat.

Dieser Anlass ist ein Teil unserer Nachwuchsförderung, zeigen wir doch jungen Menschen wie spannend Handball sein kann, präsentieren aber auch den Verein als attraktiven gut geführten Sportclub.

Cup Final 4 2012

Von allen Seiten nur gerühmt und gelobt.

Erneut wurde durch den BSV RW Sursee ein super Event im Auftrage des SHV organisiert; neu im Zweijahres-Rhythmus abwechselnd mit Olten.

Sicherlich gehörte die Durchführung des diesjährigen Final 4 in der Stadthalle Sursee wiederum zu den grossen Highlights in der Vereinsgeschichte vom BSV Rot-Weiss Sursee. Das gut eingespielte LOK unter mehrfach erprobter, fachkundig Leitung von Waldemar Lötscher als OK-Präsidenten sowie allen Helfern des BSV RW Sursee führte den Grossanlass mit absoluter Bravour und traditionell grossartiger BSV-Manier durch. Allen Helfern des BSV und ganz besonders dem LOK unter der Leitung von Waldemar Lötscher gebührt meine grosse Anerkennung und Dank.

5. Schlusswort

Zukunftsprognose und Dank

Wie ich schon in der Einleitung erwähnt habe, sind freiwillige Helfer ein immer wiederkehrendes Thema. Wir werden auch in der neuen Saison neue Helfer rekrutieren müssen. Wir sind also auf jeden und jede Kraft angewiesen. Ich bitte alle, die angefragt werden, sich im Zweifelsfalle immer für den BSV zu entscheiden. Alle diejenigen, welche bereits viel für den Verein tun, werden es ihnen danken.

Ich bin aber sehr zuversichtlich, dass wir alle zusammen wiederum eine gute, spannende und erfolgreiche Saison erleben werden.

In der neuen Saison wollen wir aber auch den Verein BSV RW Sursee weiterbringen. Das heisst, dass wir alle zusammen an der Zukunft des BSV arbeiten müssen, um neue Ziele verfolgen zu können.

Zum Schluss möchte ich allen Helferinnen und Helfern, die sich in der Saison 2011 / 2012 für den BSV Rot-Weiss Sursee eingesetzt haben, recht herzlich danken. Allen Mannschaften wünsche ich für die kommende Saison viele sportliche Erfolge, aber auch viel Spass und Einsatz beim Trainieren und Handballspielen. Allen Trainern und Helfern wünsche ich viel Erfolg und Genugtuung bei ihrer Arbeit für den BSV RW Sursee.

Andreas Wernli

Präsident